

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article1129>

# Maître Wang

- Ecole et Cinéma - Le roi des masques -



Date de mise en ligne : avril 2011

---

**Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze**

---

Texte écrit en collectif par la classe de cycle 3



par Noémie

« ...Je m'appelle **Maître Wang**,

j'habite sur un vieux bateau en bois.

Je manie les masques mieux que quiconque...

Ce soir,

à la fête du nouvel an chinois,

je ferai une prestation...

...Après le spectacle,

le prince, Maître Liang, est venu me voir.

Il m'a dit qu'il me fallait un héritier...

alors je suis allé à l'orphelinat.

Tout le monde me sautait dessus mais ce n'était que des filles,

je n'en voulais point.

Puis quelqu'un m'a vendu son fils, Gouwa...

Je sors de l'orphelinat avec l'enfant...

On est allé sur le bateau,

je m'en suis occupé comme si c'était mon petit-fils :

je lui ai acheté des habits,

je lui ai donné à manger,

je lui ai demandé de m'appeler « Yé-Yé ! »

ce qui veut dire « grand-père »...

Je me suis coupé le pied

et j'ai demandé à mon petit fils d'aller chercher de l'alcool

pour désinfecter la blessure puis d'uriner dessus...

et j'ai su que c'était une fille.

...Je reviens du magasin

et ma barque est en train de brûler !

J'ai éteint le feu...

Le lendemain, Gouwa est revenue et je l'ai grondée.

J'ai reconstruit la barque et aussi mes masques pour le spectacle.

...Je suis en prison et je m'ennuie.

Il me reste cinq jours à vivre.

...Je sors de prison grâce à Gouwa

qui a dit au prince que je n'avais pas volé l'enfant

qui était dans le grenier.

...Elle est allée voir le prince pour lui dire

qu'elle avait fait venir le petit garçon

pour que je sois heureux

mais le petit garçon était né dans une riche famille.

Je ne savais que ce petit garçon appartenait à cette riche famille.

... J'ai pu sortir de prison....

...Mon savoir faire a été transmis à Gouwa, ma petite fille.

»